

Wakil Gubernur Ishak Mekki:

# Sumsel Penyumbang Oksigen Terbesar

**W**AKIL Gubernur Sumatera Selatan, Ishak Mekki memastikan daerahnya merupakan kawasan penyumbang oksigen terbesar dibandingkan dengan daerah lainnya di Indonesia. Keyakinan itu menurutnya cukup berdasar karena kerusakan hutan dan lahan di daerah tersebut belum terlalu parah. Selain itu, rakyatnya bersama seluruh pemangku kepentingan *intens* melakukan penghijauan di kawasan kritis. Meskipun demikian beliau meminta seluruh pemangku kepentingan untuk tidak lepas tangan akan keberlangsungan tatanan hutan dan lahan. Kepada dinas terkait, beliau mengugaskan untuk mengawal jalannya program penghijauan di seluruh daerah kabupaten dan kota.

Ditemui se usai acara puncak penanaman satu miliar pohon di lahan milik TNI AU di talang Betutu, Palembang, Ishak Mekki memberikan contoh nyata jika Sumsel sebagai salah satu daerah percontohan di dalam pengembalian fungsi hutan. Terdapat dua daerah di Sumsel yang layak dijadikan contoh didalam menata, mengelola dan mengembalikan fungsi hutan dan lahan. Daerah tersebut meliputi kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI) dan Musi Banyuasin (Muba). "Muba dan OKI sudah mencuri perhatian pegiat lingkungan karena di sana melibatkan pelajar, HTI dan seluruh warga," kata Ishak Mekki, Kamis, 28 November 2013. Dia mengklaim, di OKI sebuah perusahaan swasta telah berhasil menghijaukan lahan sekitar 580 ribu hektar.

Penanaman pohon menurut Ishak Mekki juga bertujuan mengurangi emisi karbon dan mendukung program Penanaman 1 Miliar Pohon. Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumsel memastikan bahwa penanaman pohon di seluruh kabupaten/kota akan terus dilakukan secara berkelanjutan. Penanaman pohon terbukti mampu menambah



Wagub Sumsel Ishak Mekki menanam bibit di lahan milik TNI AU Talang Betutu, Palembang.

FOTO: REZA

tutupan lahan dan mencegah terjadinya banjir dan tanah longsor. Selain itu, beliau berkata upaya ini juga sebagai pendukung keanekaragaman hayati, penyerapan karbon untuk mencegah dampak perubahan iklim, dan mendukung ketahanan pangan serta ketersediaan air.

Semenjak dicanangkan gerakan menanam 1 Miliar pohon oleh presiden beberapa waktu yang lalu, di Sumsel bila dirata-ratakan telah ditanam 130 juta pohon setiap tahunnya. Dari data yang dimiliki Dinas Kehutanan Provinsi Sumsel, dalam kurun waktu Februari hingga November 2013, tercatat sebanyak 12.015.000 pohon yang telah ditanam di seluruh kabupaten/kota di Provinsi Sumsel. Adapun jumlah pohon yang ditanam di Sumsel sejak program penanaman 1 miliar pohon bergulir, yakni pada 2010 mencapai 158.190.709 batang, 2011 sebanyak 137.792.054

batang, dan pada 2013 mencapai 152.989.389 batang. Dengan jumlah tersebut, ruang terbuka hijau (RTH) dipastikan terus mengalami peningkatan yang cukup signifikan di berbagai daerah. "Tak hanya ditanam, tapi pohon-pohon ini kita lakukan pemeliharaan secara berkesinambungan, dengan melibatkan berbagai pihak tanpa terkecuali," ujar beliau.

Disinggung mengenai maraknya eksploitasi hutan untuk kepentingan berbagai bidang, beliau menuturkan, pengawasan dan sanksi tegas berdasarkan undang-undang tetap diterapkan bagi pihak yang melanggar ketentuan. "yang perlu dicatat tidak hanya itu tetapi kita mampu melakukan rehabilitasi 580.000 hektare lahan gambut. Karena itu, pengawasan terhadap kelestarian hutan akan terus kita lakukan." (yus)